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Conceicao: "Ho voluto subito venire qui, ora

voglio dare il massimo"

Torino - 12 set 2024 (Prima Notizia 24) "Non ho alcun dubbio di

aver fatto la scelta migliore".

"Mi trovo molto bene. Fin dal primo giorno, sia lo staff che i compagni di squadra mi hanno accolto

calorosamente, facendomi sentire a mio agio; sono stato accolto molto bene da tutti. Il gruppo è molto affiatato

e caloroso, naturalmente, per una questione di lingua, ho parlato di più con i brasiliani, ma sto cercando di

integrarmi al meglio con tutti i compagni. Ora il mio obiettivo principale è dare continuità a questo buon inizio e

concentrarmi sul lavoro per migliorare sempre di più. L'organizzazione della Juventus è qualcosa di

straordinario, ma me lo aspettavo. Parliamo del club con più titoli in Italia, e una struttura del genere è la base

per raggiungere grandi successi. Sono rimasto molto impressionato da come tutto sia perfettamente

organizzato, dai primi giorni ho capito che ci sono le condizioni ideali per fare un grande lavoro qui". Così

Francisco Conceicao, nel corso della conferenza stampa di presentazione come nuovo attaccante della

Juventus, ottenuto in prestito oneroso dal Porto con sette milioni di euro e altri tre di bonus. Il suo esordio è

avvenuto durante la partita contro la Roma, poi si è fermato per via di “una lesione dei muscoli peronieri della

gamba destra” subita durante l'allenamento. Sul perché ha scelto il club bianconero, ha risposto: "Quando un

club prestigioso come la Juventus ti chiama, non puoi fare altro che voler unirti il più rapidamente possibile.

Dal momento in cui ho saputo del loro interesse, ho desiderato venire qui per contribuire agli obiettivi della

squadra. Non ho alcun dubbio di aver fatto la scelta migliore, ed ora voglio dare il massimo". E su Thiago

Motta: "Credo fermamente che i miei punti di forza siano il dribbling, l’uno contro uno e il coraggio nel

prendere iniziative in campo. Ho la sensazione che, sotto la guida di Thiago Motta, migliorerò molto. Fin dal

primo allenamento, ho percepito che mi spingerà a raggiungere un livello superiore, e non vedo l'ora di

lavorare con lui per imparare il più possibile. Sto lavorando quotidianamente per recuperare al meglio; sono

sereno e fiducioso di poter tornare presto in campo. Quanto alla posizione in cui giocare, sarà il mister a

decidere, ma io mi sento a mio agio soprattutto sulla destra e sono pronto a dare il massimo in qualsiasi ruolo;

Thiago Motta non mi ha chiesto nulla di specifico, ma mi ha detto di godermi questa esperienza. In settimana

abbiamo lavorato molto sulla tattica, cercando il modo migliore per aiutare la squadra". Per Francisco non è la

prima volta all'Allianz: "Nel 2021 ho giocato allo Stadium contro la Juventus in Champions League, ma a causa

del Covid, lo stadio era vuoto e non ho potuto percepire l’atmosfera. Però, giocando contro la Roma

recentemente, ho potuto davvero sentire l’energia dei tifosi, ed è stato incredibile. Ho capito quanto siano

importanti per la squadra: il loro supporto è fondamentale".
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